



CONTRA LAS CUERDAS

ALEJANDRO
SÁNCHEZ

#OPINIÓN

Se trata de hacer justicia en el caso de la joven de 27 años; se puso al descubierto una red de conexiones que conducen al crimen organizado

PIDE AMLO INTERVENCIÓN DE FGR EN CASO DE ARIADNA



El Presidente terminó respaldando, con una postura clara y contundente, a su jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en las investigaciones sobre el caso de Ariadna y todo lo que implicó su feminicidio, en un departamento de la Roma Sur, en la Ciudad de México.

El informe puesto a López Obrador por parte de Shein-

baum previo a la mañanera, es que si bien se trata de hacer justicia en el caso de la joven de 27 años, éste fue más allá, puso al descubierto una red de conexiones que conducen al crimen organizado.

Teniendo la película completa, a la hora del esclarecimiento del feminicidio de Ariadna, de que la fiscal Ernestina Godoy terminó enfrentada, no sólo por personas y funcionarios, sino por un grupo criminal poderoso, López Obrador mandó el caso a la Fiscalía General de la República para que la dependencia se meta a fondo y apoye a Godoy y a Sheinbaum.

"Independientemente del gobernador, es un asunto de justicia que tiene que ver con un asesinato, con actuación de autoridades y, desde luego, es una aberrante violación de derechos humanos, un hecho horrendo. Si va a haber una revisión a este caso a fondo y estoy planteando que se ponga por encima la justicia, porque luego hay intereses de grupos políticos, ahí en el caso de Morelos y en todos lados... mi recomendación es que la Fiscalía General de la República atraiga el caso... con un enfoque de derechos humanos para que se resuelva lo más pronto posible", sentenció el Presidente.

Aún falta mucha información por darse a conocer de manera pública de lo que Godoy ha encontrado en el camino. En la FGR se dio acuse de recibo de lo que se tomó como instrucción presidencial, y se están preparando para llevar el caso de la investigación hasta donde tope, muy probablemente a la sección instructora en la Cámara de Diputados, para atender al fiscal Ulises Carmona, quien había dado carpetazo al caso de Ariadna.

En el choque entre las fiscalías de Morelos y Ciudad de México, Carmona no entregará, por ahora, la carpeta de investigación, si no hasta el próximo domingo.

Sin embargo, lo que mandó el fiscal morelense a Godoy,

a su teléfono celular, fue un link de página pornográfica. ¿Algún mensaje?

MONREAL NARANJA

El equipo de Ricardo Monreal empezó una estrategia para intentar posicionar la idea de que el senador es competente en las elecciones presidenciales de 2024, aun sin Morena.

Divulga encuestas en las que supuestamente Monreal sube en las preferencias electorales con Movimiento Ciudadano, al llegar a 27 por ciento de las intenciones de voto, sólo por debajo de tres suspirantes: Mauricio Vila (PAN), con 29 por ciento; Adán Augusto (Morena), 30 por ciento, y Claudia Sheinbaum (Morena), 39 por ciento.

De plano borrarán a Marcelo Ebrard de la competencia en el estudio bajo la firma Campaigns & Election.

Las encuestas son de dudosa procedencia, pero por lo visto llegó la hora de que el senador empiece a preparar el terreno de su salida del partido, del que es fundador, pero donde, por instrucciones de muy arriba, no está considerado entre los posibles

sucesores del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien desde las elecciones en la Ciudad de México dejó de invitarlo a desayunar y a reunirse en Palacio Nacional, como era costumbre.

¿Terminará Monreal siendo el candidato de Dante Delgado?

UPPERCUT: El morenista Carlos Lameli, de Jalisco, cercano a AMLO, no vio a Sheinbaum ni a Ebrard en sus visitas a Guadalajara, pero recibió con comitiva a Adán Augusto López.

CONTRALASCUERDASMEX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX